

CULTE DOMINICAL DU 09 FEVRIER 2025

LA DISTINCTION, PREUVE DE LA GRACE

Exode 33 : 12-17

Hervé NSIMBULU

Pour savoir si une personne a trouvé grâce, elle doit être distinguée.

La distinction est un élément qui indique la différence entre les personnes ou des choses.

La preuve est un acte qui sert à montrer qu'une chose est vraie.

La grâce, elle, est une faveur imméritée.

Celui qui est distingué par la grâce est une personne que Dieu traite différemment ; il se démarque des autres dans un aspect ou autre de sa vie. Il subit un traitement particulier.

La grâce ne se voit pas d'une manière physique, elle se manifeste par le surnaturel. C'est ainsi que plusieurs hommes gracieux ont été rejetés au départ parce qu'ils n'avaient pas encore été distingués.

Sans la distinction, qui croira qu'on a trouvé grâce ?

Ne méprisons personne ; parce qu'une fois distinguée, elle devient une source de bénédiction.

Depuis les temps anciens jusqu'à nos jours, tous ceux qui ont trouvé grâce aux yeux de Dieu se sont distingués d'une manière ou d'une autre dans leurs vies.

A l'instar de Noé qui trouva grâce face à la décision de l'Eternel d'exterminer tous les hommes sur la surface de la terre (Genèse 6 : 6-7).

La grâce est capable de distinguer un homme même face à la condamnation de la mort.

Abraham, malgré ses origines polythéistes, fut distingué par la grâce et appelé père de la foi.

Lorsque la grâce veut distinguer une personne, elle ne tient pas compte de ses origines.

Que dirons-nous de David devant Goliath ; face aux mépris de son frère Eliab et aux découragements du roi Saül (1 Samuel 17 : 28 ; 33).

Aucun obstacle ne résiste devant celui qui est distingué.

La grâce n'est pas un simple slogan, elle a une preuve : « la distinction ».

Pourquoi Moïse, dans sa requête, a-t-il insisté à demander la distinction pendant que l'Eternel l'avait déjà répondu ? Par son insistance, Moïse savait que sans la distinction, le monde ne respecte pas la personne qui a trouvé grâce.

Dans Exode 5 : 1-2, nous voyons Moïse, un homme gracieux arrivé devant Pharaon. Comme il n'était pas distingué, Pharaon pouvait se moquer de lui et de son Dieu. Il fallait que Dieu le distingue en frappant l'Egypte des différentes plaies pour que lui et son Dieu soient respectés (Exode 12 : 30-32).

Nos pharaons (ennemis) n'ont pas besoin des grandes révélations mais ont besoin que nous soyons distingué afin qu'ils nous respectent.

Sur la terre, les hommes ne respectent pas celui qui a trouvé grâce mais celui qui a été distingué par la grâce. La distinction par la grâce met fin à la confusion.

Trouver grâce c'est bien, mais être distingué par celle-ci est mieux car celui qui est distingué sera respecté, lui et son Dieu.

Sans la distinction, qui respectera Joseph malgré ses grandes révélations ?

Traité de faiseur des rêves par ses frères, ces derniers vinrent se prosterner devant lui, lorsque Dieu lui distingua en Egypte, conformément à ses songes (Genèse 42 : 5-6).

Lorsque Dieu fait distinguer un homme, celui-ci a une autre considération aux yeux des autres.

La distinction par la grâce ne tient pas compte des qualifications humaines.

Quelles qualifications avait Joseph pour être au-dessus de tous les sages d'Egypte ?

C'est à cause de la distinction par la grâce (Genèse 41 : 39). La distinction par la grâce nous place au-dessus des expériences scientifiques et nous donne des capacités surnaturelles (Genèse 41 : 40-41).

C'est Jésus-Christ qui est la source de la distinction par la grâce. Donnons-lui nos vies et nous vivrons la distinction, et si cela est déjà fait, restons attachés à lui car en Jésus-Christ, la distinction est possible.